

## **DIA 9: Jueves 24/02/2010**

La rutina se repetía por novena vez, levantarnos bien temprano. En Sudáfrica, arrancan el día muy temprano, a las 8 de la mañana ya se puede llamar a cualquier parte.

El cansancio se sentía cada vez más, pero Cape Town es una ciudad maravillosa y motiva, nos llenaba energía para seguir adelante,.

Tuvimos una reunión en la Universidad de Western Cape, con el profesor Philip Hirschsohn. Fue una charla de cátedra, expuso en 45 minutos las estadísticas de la economía sudafricana, los factores más problemáticos que enfrenta la sociedad sudafricana a la hora de hacer negocios, el desarrollo macro-económico, las características del mercado laboral y mano de obra, comparando la competitividad de las economías mundiales y el desempeño económico sudafricano. Planteó además el problema de la integración de la juventud sudafricana en la educación después del apartheid. Tienen un grave problema con el idioma ya que en la facultad el único idioma es el inglés y ellos tienen según sus etnias, varias lenguas.

Nuevamente nos esperaban nuestros anfitriones, gustosos de llevarnos por toda la ciudad para conocer lugares únicos.

Nos llevaron a una feria de artesanías en plena ciudad muy parecida a lo que sería la Plaza Dorrego pero con más cantidad de puestos, compramos regalos autóctonos y regionales.

Luego fuimos a almorzar a lugar llamado "Panama Jacks", en Cape Town Harbour, en el corazón del Puerto, recomendado por Oscar Hansen, donde se come buen pescado y variado. Pudimos disfrutar un almuerzo diferente, en un lugar exclusivo.

No nos alcanzaban las horas para visitar tantos lugares.

Luego fuimos al que, según Housein, es el shopping más grande del hemisferio sur. Canal Walk Shopping Centre es uno de los principales centros comerciales regionales de Sudáfrica donde se puede encontrar las marcas más deseadas del mundo. Además de su lago artificial, cuenta con más de 400 tiendas. Situada a 10 minutos del centro de la ciudad tiene una capacidad de estacionamiento para 6500 autos y abre todos los días de 9 a 21 hs.

Cenamos en el lugar todo tipo de ensaladas, y algo novedoso con lo que se deleitaron algunos, hamburguesa de avestruz. Toda una delicia.

Luego de la cena Housein nos llevo a avistar la ciudad de noche desde las montañas, si nos faltaba algo tan hermoso era este momento. Por supuesto la noche era espectacular, el cielo estrellado, la luna que se reflejaba en el agua, las luces de la ciudad como árbol de navidad, la brisa cálida de la noche abierta. Qué más podíamos pedir, una noche de ensueño.

